## Perez Beato se Opuso a Que Fuera Quitado el Escudo Español de la Puerta del Municipio

Los Dres. Jústiz y Campos defendieron la tesis del gran historiador cubano, pero fué echada abajo por seis votos

Se reunió ayer la Comisión de elementos de esta municipalidad que entiende en la restitución de los antiguos nombres de nuestras calles y otros antecedentes sobre la Habana antigua.

Asistieron los señores Jústiz, Morales, Centurión, Camps, Pérez Beato, Longa, Lugo Viña, Napoleón Gálvez, Ezequiel García, Evello Govantes, Javier de Acevedo y Roig. Presidió el señor Govantes.

Por el jefe del despacho, señor Ximeno, se leyó el acta de la sesión anterior que fué aprobada y las siguientes proposiciones: del señor Camps, reglamentando el nombre de las calles y del señor Jústiz, pidiendo que se esperase hasta el tres de septiembre a que volviese el doctor Iraizós para tomar acuerdo sobre la proposición del doctor Beato, relacionada con la placa colocada en Oficios 76.

El señor Jústiz entregó una explicación del doctor Francisco de Paula Coronado, donde se dice que la Secretaría de Obras Públicas no copió la inscripción que él entregó para ser fijada en la lápida que se colocó en el garitón del Santo Angel, que es la siguiente: "Baluarte y garitón del Santo Angel, resto de las antiguas murallas que circuian la Habana, las cuales emprezaron a construirse en 1667, se terminaron en 1740 y "fueron deribadas en 1863".

Se pone a discusión la proposición del doctor Ezequiel García sobre el escudo español que está en la puerta de honor del Palacio Municipal. Los doctores Jústiz y Camps presentaron mociones incidentales oponiéndose a la del doctor García.

El doctor García Enseñat pronunció un magnífico discurso defendiendo su tesis, siendo rebatida por los doctores Jústiz, Camps y Pérez Beato.

El señor Lugo Viña presenta una enmienda pidiendo que el escudo actual pase a un lugar en el interior del Palacio Municipal y se ponga en la puerta principal con una inscripción el que está por Obispo.

El señor Roig pide la palabra para decir que está completamente de acuerdo con el doctor Ezequiel García. El señor Napoleón Gálvez está completamente de acuerdo con el doctor Roig.

Por seis votos contra tres se acordó quitar el escudo.

Y por unanimidad se acordó aprobar la moción del señor Lugo Viña.

El doctor Pérez Beato se opuso a este cambio.

All 31/28